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【会 長】柳田政男 

【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司 

【ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 柳田政男会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 
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る」と定められています。会員の中でロータリーに

ついてわからない事、例えば米山、財団国際奉仕社

等ありましたら今日のリーダー阿部会員に進行して

頂きますので何なりと質問して下さい。国際奉仕と

言えば、国際支援活動金振込の件で過日地区事務所

から連絡がありました。この項目に関しては昨年8

月27日に国際奉仕地区セミナーで、活動資金につい

ては次の様な説明とお願いがありましたので申し上

げます。「世界の多くの国々では、インフラ投資が

優先して、教育予算が大幅に不足していますそのた

め、子どもたちにとって大切な教育は僧侶などが運

営費のほとんどを寄付金によって賄っている寺子屋

などの施設なくしては成り立たないのが実情です。

これらの国々では日本円で10万、20万円の資金があ

れば、200人、300人の1ヶ月分の学校運営費が賄え

るのです。国際支援活動（寺子屋運動・環境保全運

動）に是非ともご理解いただき、会員一人あたり年

間2000円のご支援をお願い致します」当クラブでは

国際奉仕の項目で10万円予算付けしておりましたの

で振込をしましたのでご報告します。 

 3月26日はすわ氷川森の会が主催、協力富士見ロー

タリークラブという形で環境整備事業を行います。

お時間のある方はご参加下さい。4月2日はホタル幼

虫の放虫を行います。移動例会になります。１時間

位で終わる予定ですので昼食は無しでお茶と茶菓子

程度になると思います。 

 富士見市社会福祉事業団（地域包括支援センター

ふじみ苑）に例会場を利用していただいていますが

次年度の開催日が決定しました。ホワイトボードに

掲示しておきますのでご理解、ご協力をお願いしま

す。3月19日から富士見市市議会議員選挙が行われ

ます。会員の中では3人の直接関係者がいらっしゃ

います。ご当選をお祈りします。 

 次週は例会はお休みです。3月31日は例会終了後理

事会を開催します。 

   今年度活動テーマ 

   地域の中でロータリー 

 暑さ寒さも彼岸までという言葉も

あり、また三寒四温という言葉もあ

るように週の初めはまるで冷蔵庫の

中にいるようでした。でも今日は少

し暖かさが感じられますが気温の変化が大分ありま

すのでご自愛ください。3月4日はＩＭに参加ご協力

有難うございました。写真を流しますので未参加の

方、少しでも会場の雰囲気を感じて下さい。又、3

月11日の駅前街頭募金につきましては後程社会奉仕

委員長から報告がありますので宜しくお願いします 

 今日の例会ですがクラブ協議会とさせて頂きまし

た。ご案内の通り卓話になりますと講師からの一方

通行になる可能性がありますので、互いに意見交換

ができる協議会とさせて頂きました。ロータリーの

手続き要覧ではクラブ協議会は「クラブ会長の指揮

の下、クラブのプロジェクト、活動、そのほかの取

り組みについて話し合う為にクラブ役員、理事、各

委員長を含め、全クラブ会員が出席するクラブ協議

会を開く。クラブ協議会はしばしば、ガバナーやガ 

バナー補佐の訪問時に開かれ、又、地区のプロジェ

クトや取り組みについて会員に情報を提供する為に

地区研修・協議会と地区大会の直後に開くべきであ 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     
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1)例会変更の件 

 1.当クラブ→ 

    3月24日(金)→ 

     定款による例会取止 

  4月 7日(金)→ 

     移動例会にて休会 

          変更4月 2日（日）ホタルの放虫   

                    点鐘10時 すわの森 

  4月21日(金)→移動例会にて休会 

             変更4月20日（木）点鐘18時 

           越生毛呂ＲＣと夜間合同例会 

                「はなぶさ」 

2)次の書類を回覧します。 

 1.米山功労クラブとして第21回の感謝状 

 2.ハイライトよねやま204 

 3.第33回中学生の主張大会作文集 

 4.3月11日(土)の募金活動報告書 

3)下期会費納入のお願い 

4)第13回理事会報告は会報に掲載 

【委員長報告】 

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

○親睦委員会→親睦副委員長 浅見隆広会員 

 

 

 

 

 

 

 

1.3月会員誕生祝→下山、羽石、隈川、崎会員 

  3月夫人誕生祝→奥田会員 

     3月結婚祝→日鼻会員 

  平岡直也会員           

 

   秋元伸一郎会員 

 

 

   塩野芳雄会員 

 

2.越生毛呂ＲＣと合同例会があります。 

  当クラブがホストになります。 

 日時 4月20日(木)はなぶさに於いて開催。 

 会費は＠￥5000です。 

  多くのご参加をお願いたします。 

○社会奉仕委員会→ 

 委員長 島田敏郎会員 

  

日時 3月11日（土） 

    14：30～17：00 

場所 みずほ台、鶴瀬駅 

   ふじみ野各駅東西

口 

参加者 ロータリアン26名 

            （米山奨学生、事務局を含む） 

    ボーイスカウト指導者  6名 

    ボーイスカウト     21名 

    保護者         11名 

 募金額 みずほ台駅    36,157 

      鶴瀬駅        33,230 

    ふじみ野駅     48,385 

      その他      3,000 

合 計 120,772 

 （希望の風奨学金へ送金）   

費用 募金箱        3ケ  16,728 

 希望の風のぼり 3枚  16,092 

 写真パネル   6枚  50,136 

 希望の風チラシ600枚    20,736 

        合 計   103,692 

 2時半に各駅に集合して頂き,2時46分には黙祷

を1分間致しました。その後、募金活動を開始し

みずほ台駅では阿部晋一郎会員の登美子夫人にも

参加協力を頂きました。上記の金額をロータリー

希望の風奨学金に送金させて頂きました。 

○会報ＩＴ委員会→委員長 長根章浩会員 

  

 

 

 

 

 

  

 4月14日(金）例会終了後、「マイロータリー登

録の講習会」を一時間程度、開催致します。 

 当クラブは11名の登録がありますが、地区から

の要望で50%になるようにという事です。 

 是非参加して下さい。 

○広報委員会→副委員長 萩原喜八郎会員 

 本日は委員長が欠席です。今回の広報誌を各自     
お読み下さいとの事でした。 

 宜しくお願い致します。 



【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

【出席報告】委員長 江澤康夫会員     

       阿部晋一郎会員 
 

 

 

 

 

 

 

萩原喜八郎会員 

 

 

 

 

 

 私は22年に入会しました。答えが見つからずで

やってみるとわかるのかと思いました。 

 会場監督はチャレンジすることで疑問点が見つ

かるみたいです。 

平岡直也会員 

 定期的な例会に顔を合わす事が良いことなの

か。人間関係の中で活動し奉仕に参加するこが良

い事なのか。と、感じているところです。 

長根章浩会員 

 人間関係かなと思います。先輩方々と話すには

親睦と思います。今回、募金活動をして達成感が

ありました。 

 

＊阿部晋一郎会員  

 今泉ＰＧは嫌なら寄付をする必要なしとの意見 

を言っていましたが今泉ＰＧはミャンマーに数十

年間奉仕していました。彼はビルマで終戦を迎え

民間人に助けられたそうです。 

 

森田仁一会員 

 仲間になりたい。親睦から入ることから奉仕に 

繋がる。親睦が第一。又、マニュアルの説明があ

ればわかりますし、気持が楽になると思います。 

 

＊阿部晋一郎会員 

 これから、10年未満を集めて研修会を開催した

らと思います。 

 3月17日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  47名  11名    

出席数  18名   7名   58％ 

 

 

 

 

 

島田敏郎会員 

 先日の募金活動有難うございました。募金合計 

  120772円は希望の風奨学金へ送金させていただ   

  きました。 

尾崎 功会員 

 横田正志会員、先日は大変お世話になりまして 

 有難うございました。 

隈川貴久男、下山定夫、西崎哲章、羽石 隆会員 

 会員誕生月にて 

塩野芳雄、秋元伸一郎、平岡直也会員 

 結婚祝い有難う 

石川 泉会員 

 遅刻いたしました 

浅見隆広、江澤康夫、吉原孝好会員 

 早退致します。 

坂本元彦、西崎哲章、山城 盛会員 

 前回欠席しました。 

                   本日の合計￥19000 

【クラブ協議会】リーダー阿部晋一郎会員 

○柳田会長→米山記念奨学委員会より、当クラブ

とカウンセラーの吉原孝好会員に委嘱状が届いて

おります。 

 又、石川 泉会員より幼稚園のバザーの売上金

￥21,700を希望の風奨学金に頂きました。 

 有難うございました。 

 本日はＲＬＩ方式と思いましたがこの形で

すと出来ませんので１人1人の意見を出して

もらいたいと思います。知らない事を無理に

聞き出す事ではないので私が意見を聞いてそ

の事に対して言って答えて頂きたいと思いま

す。テーマを決めて議論したいと思います。  

 基本的な考え「ロータリーを楽しむ為には

どうしたらよいか」これから会員さんに感じ

た事等を少しお聞かせ下さい。 

西崎哲章会員 

 一年過ぎてもわかっていませんが炉辺会合等が

あり、楽しいと思いました。全員だと先輩と話す

機会がありません。教えて頂くことより、自分が

時間を作り活動に参加したいと思います。 

＊坂本元彦会員 

  

 

 

 

 

 ロータリーの初歩的な知識の参考はあります。  

 教わることではなく学ぶこと。例会に出て来て

上司の方の話を聞き、学んで自分の職業に取り入

れる事が本来の親睦です。例会が楽しくなければ

ならない。楽しみましょう。又、歴史等を学んだ

方が良いですね。 

 

＊阿部晋一郎会員 

 私は43歳で入会しました。ロータリー歴33年位

になります。会費を払うので上も下もないという

考えでおります。ガバナー補佐時代のＯＢと伊香

保で一泊をしました。現在、石川嘉彦ＰＧがガバ

ナーになるので止めましたが3年間続けました。 

 本質は親睦です。 

 基本＝ロータリーは楽しんだ方が良い。 

 5～6年で会員を地区に出した方がよい。それか

ら会長、幹事の経験も必要です。更に研修が必要

です。 

 会員の皆さんの意見有難うございました。 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

ロータリーコ-ディネ-タ-（RC)について 

 RI第1ゾーンRC補佐  

     パストガバナー坂本元彦(富士見RC） 

 クラブのリーダーは会長で、地区のリーダーは

ガバナーで、地域(第1～3ゾーン)のリーダーは各

コーディネ-タ-となります。日本のリーダーはRI

理事です。 

地域のリーダーには４役あり、 

1)ロータリー財団地域コーディネ-タ-(RRFC) 

2)ロータリーコーディネ-タ-（RC） 

3)ロータリー公共イメージコーディネ-タ-(RPIC)

4)恒久基金/大口寄付アドバィザー(EMGA)となっ

ています。ロータリーコーディネ-タ-（RC）の役

目はRIの提唱する戦略計画に基づいて地区及びク

ラブを支援していくことです。これは戦略計画の

3つ目の重点目標の1番目の「クラブのサポートと

強化」の部分のことです。 

 具体的には、講演等を通じて以下の事柄等の周

知が基本となります。 

1)会員増強 

2)退会防止  

3)マイロータリーへの登録の促進  

4)RIの情報の提供  

5)ロータリーの精神(奉仕の理念と実践）の向上 

 RCの願いは同じく我が地区の最重要問題は会員

増強であるでしょう。これには地域の職業分類を

しっかり行い、専門職、事業家、地域のリーダー

の方々にくり返し入会を勧める事に加えて、是非

入会したいと思うクラブ作りが肝要です。奉仕の

理念の下これに基づいた奉仕活動の実践を行ない

ロータリーは本当に素晴らしい、自分自身や仕事

のために役に立つ存在だと各ロータリアンが納得

する事で、出来ることでしょう。 

  

 ロータリーはESSです。ロータリー人生を皆さ

んで楽しみましょう。 

 E：Enjoy ロータリーを楽しもう 

 S：Study ロータリーで学ぼう 

 S：Service ロータリーで奉仕しよう 

  

会報・IT委員会     週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

   【ガバナー月信抜粋】  


